

Deux revenants l'emportent à La Chaux-de-Fonds

COURSE À PIED De retour sur la boucle cantonale, Mohammed Boulama et Manon Mougin ont remporté la quatrième étape du BCN Tour.

PAR QUENTIN FALLET

Attendu en 37 minutes, le Marocain établi à La Chaux-de-Fonds Mohammed Boulama a frappé fort hier soir «à domicile». C'est en effet après seulement 35'02" qu'il a franchi la ligne d'arrivée de la quatrième étape du BCN Tour, sur la piste d'athlétisme du Centre sportif de la Charrière. Le podium est complété par un vrai local, puisque Julien Fleury a pris la deuxième place, suivi par le Français Jean-Marc Martin.



«Le repos, ça fait aussi du bien, finalement.»

MANON MOUGIN
VICTORIEUSE CHEZ LES DAMES

«Le résultat était déjà connu avant la course», glissait Mohammed Boulama quelques minutes après sa victoire. «J'étais ici pour le plaisir et l'entraînement, alors je n'ai pas voulu partir seul avant la dernière montée.» De retour sur le BCN Tour bien qu'en plein ramadan, qui se terminera le 4 juin, le Marocain s'alignera encore sur la sixième et dernière étape de la boucle cantonale, le 29 mai à Neuchâtel.

Raya perd du terrain

Deuxième, Julien Fleury reconnaissait avoir vécu une course «dure. J'ai eu de la peine à récupérer après le Grand Prix de Berne (réd: samedi passé), mais je suis satisfait de ma course. Nous sommes restés ensemble, avec Mohammed Boulama, jusqu'à la dernière montée. Puis, il est parti et je n'ai pas pu suivre. Je le savais d'avance.»

Au classement général, le résident de Morteau Jean-Marc Martin conserve son maillot jaune et creuse son avance sur Jonathan Raya, qui est passée de 33 à 44 secondes.

Laurence Yerly détrônée

Egalement de retour sur la boucle cantonale, mais suite à des vacances l'ayant privé de l'étape aux Ponts-de-Martel, la Française Manon Mougin a



Mohammed Boulama (en orange au premier plan) a réalisé un retour gagnant sur le BCN Tour. Le Chaux-de-Fonnier Julien Fleury (en bleu à gauche) n'a pas pu le suivre sur ses routes. ROBIN NYFLER - PHOTOLAD

remporté la victoire du côté féminin, sa troisième en trois courses disputées sur le BCN Tour 2019.

De quoi augmenter encore les regrets de ne plus pouvoir concourir pour le maillot jaune? «C'est dommage, mais

il faut savoir profiter. Je pensais que ce serait difficile aujourd'hui (réd: hier), car je n'avais pas vraiment couru durant les vacances. Mais finalement j'étais assez fraîche.» La résidente de Montlebon l'a emporté avec une marge con-

sidérable de 3'23" sur la Fleurisane Sandra Baumann et de 4'25" sur la tenante du titre, la Vaudruzienne Laurence Yerly. Une démonstration! «Le repos, ça fait aussi du bien, finalement», souriait la Française.

Dans la Métropole horlogère, Sandra Baumann a détrôné Laurence Yerly en tête du classement général et s'est emparée de la tunique jaune de leader. La Fleurisane Amélie De Marzo complète le podium.

LE CHIFFRE

2694 coureurs ont participé à cette quatrième étape, dont 1562 adultes. Le tout malgré une bise glaciale.

LA PERFORMANCE

Né en 2004, le Jurassien bernois Mickael Marti a pris la 14e place (toutes catégories confondues) de l'étape chaux-de-fonnrière, en 39'37". Il est neuvième au général. Très prometteur!

VÉRITABLE CHALLENGE

Organisateur de la quatrième étape du BCN Tour, en collaboration avec Sport Plus, le mouvement juniors du HC La Chaux-de-Fonds (HCC) avait

mobilisé une nonantaine de bénévoles hier soir. Parmi eux, une vingtaine de joueurs de la première équipe, qui milite en Swiss League, ont occupé des postes de commissaires. «Il s'agit de ma première année en tant que vice-président du mouvement juniors. Avec mon comité nous devons encore faire connaissance avec les autres membres du club. Pour cette organisation nous devons remercier Loïc Burkhalter, directeur sportif du HCC, et Pascal Albisetti, directeur administratif du mouvement juniors, pour leur collaboration. Car organiser une telle course représentait un véritable challenge», expliquait Thibault Richard.

RÉSULTATS & CLASSEMENTS

BCN TOUR

La Chaux-de-Fonds. Quatrième étape (environ 11 km). Toutes catégories confondues. Messieurs: 1. Mohammed Boulama (Maroc, La Chaux-de-Fonds), 35'02". 2. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds), à 5". 3. Jean-Marc Martin (Morteau), à 1'43". 4. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds), à 1'54". 5. Kevin Fuchs (Colombier), à 2'37". 6. Grégoire Schneider (Neuchâtel), à 2'44". 7. Gilles Aeschlimann (Le Locle), à 3'13". 8. Ivan Buonocore (Bôle), à 3'29". 9. Alexis Cohen (Savagnier), à 3'41". 10. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds), à 03'51".

Général: 1. Jean-Marc Martin 2h22'34". 2. Jonathan Raya, à 44". 3. Grégoire Schneider, à 3'23". 4. Ivan Buonocore, à 5'02". 5. Gilles Aeschlimann, à 5'08". 6. Arnaud Sauvaget (Fenin), à 10'08". 7. Clyde Engel (Saint-Blaise), à 11'19". 8. Charlie Hofmann (La Chaux-de-Fonds), à 11'20". 9. Mickael Marti (Sonceboz), à 11'33". 10. Antoine Grandjean, à 11'36".

Dames: 1. Manon Mougin (Montlebon), 40'58". 2. Sandra Baumann (Fleurier), à 03'23". 3. Laurence Yerly (Cernier), à 04'25". 4. Amélie De Marzo (Fleurier), à 04'29". 5. Emmanuelle Membrez (Bevaix), à 05'17". 6. Deborah Cattin (Gals), à 05'38". 7. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds), à 05'46". 8. Valérie Schmidt (La Chaux-de-Fonds), à 06'08". 9. Margaux Deagostini (Colombier), à 06'15". 10. Audrey Virgilio (Boudry), à 06'27".

Général: 1. Sandra Baumann 2h52'11". 2. Laurence Yerly, à 45". 3. Amélie De Marzo, à 2'06". 4. Christine Gerber, à 7'32". 5. Emmanuelle Membrez, à 10'05". 6. Margaux Deagostini, à 11'03". 7. Deborah Cattin, à 11'08". 8. Valérie Schmidt, à 12'07". 9. Audrey Virgilio, à 12'38". 10. Crystel Monnier, à 14'33".

Prochaine étape: mercredi 22 mai à Dombresson (environ 10 km), arrivée et départ au collège.

EN
BREF

CYCLISME

Deux cyclistes en activité suspendus

Deux coureurs en activité, le Slovène Kristjan Koren et le Croate Kristijan Durasek, ont été suspendus à titre provisoire pour leur implication dans l'affaire de dopage sanguin Aderlass. Le Slovène Borut Bozic et l'Italien Alessandro Petacchi, qui ont raccroché le vélo, sont également visés. Kristjan Koren (32 ans), un équipier de la formation Bahrein dont le chef de file est l'Italien Vincenzo Nibali, participait au Giro. Kristijan Durasek, de l'équipe UAE Emirates, courait pour sa part le Tour de Californie. **ATS**

TENNIS

Stan Wawrinka au Geneva Open

Stan Wawrinka disputera bel et bien le Geneva Open (19-25 mai), qu'il a remporté à deux reprises. Le Vaudois, éliminé dès le premier tour mardi à Rome, a reçu une wild-card. Les deux autres invitations ont été attribuées à l'Espagnol Feliciano Lopez et au Serbe Janko Tipsarevic. A noter que le Bulgare Grigor Dimitrov, vainqueur du Masters en 2017, a lui aussi demandé (et obtenu) une invitation pour disputer les... qualifications du tournoi. **ATS**

FOOTBALL

Saison terminée pour Aebischer et Camara

La saison est terminée pour le milieu de terrain Michel Aebischer et le défenseur central Ali Camara, deux titulaires de l'équipe des Young Boys. Aebischer s'est déchiré un muscle de la cuisse dimanche contre Bâle (3-1) tandis que Camara souffre d'une inflammation au tibia. **ATS**

KIN-BALL

Le bon nom du président loclois

Contrairement à ce qui est paru dans notre édition de ce mercredi, le président et membre de l'équipe de Suisse du Kin-ball Le Locle se prénomme Kevin Grezet et non Gloser. **RÉD**

PUBLICITÉ



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

